

Q-TECH Falscheider Str.9 D 32584 Löhne Tel. 0 57 32 / 89 17 20

www.q-tech.de e-mail: info@q-tech.de

Zündpulvensatz für K100, K1100, K1

Die Spulen sind mit 1+4 und 2+3 gekennzeichnet, Spule 1+4 wird in Fahrtrichtung vorn montiert.

Anschluss GRÜN wird jeweils auf Klemme 1 des Steckers gelegt, Klemme 2 bleibt unbelegt.

Anschluss SCHWARZ/ROT oder SCHWARZ/GRÜN auf Klemme 3 der Stecker anschließen.

Beim Einbau in K100 Modelle muß die Abdeckung einen Ausschnitt nach Abbildung erhalten und die Zündleitungen der K1100 Modelle einbauen. Zündleitungen von Zylinder 1+4 an Spule 1+4 anschliessen, 2+3 sinngemäß.

Achtung: Zündanlagen erzeugen lebensgefährliche Hochspannung im Primär- und im Sekundärkreis.

Die Arbeit an diesen Anlagen setzt technisches Verständnis für Elektrik und Mechanik voraus.

Wenn Sie nicht sicher sind, lassen Sie die Zündanlage in einer Werkstatt einbauen!!

The coils are marked 1+4 and 2+3, coil 1+4 is mounted at the front in the direction of travel. The GREEN connection is connected to terminal 1 of the plug, terminal 2 remains unused. Connect the BLACK/RED or BLACK/GREEN connection to terminal 3 of the plug. When installing in K100 models, the cover must have a cutout as shown in the illustration and the ignition cables from the K1100 models must be installed. Connect the ignition cables from cylinders 1+4 to coil 1+4, 2+3 in the same way. Caution: Ignition systems generate life-threatening high voltage in the primary and secondary circuits. Working on these systems requires a technical understanding of electrics and mechanics. If you are not sure, have the ignition system installed in a workshop!!

